



# 美川幼稚園 地域だより

令和4年1月20日号

浜田市立美川幼稚園

## 新たな気持ちで

あけましておめでとうございます。  
新しい年に希望をもち、子ども達は今年の目標を立てました。

この一年、子ども達が健康で過ごせますように・・・



新たな気持ちで①  
石見幼稚園へ年賀状



新たな気持ちで②  
寅年



新たな気持ちで③  
今年の目標

## \*七草の会をしました(12日)

園児となかよし会8組の親子の皆さんに参加していただき【七草の会】をしました。始めに七草の謂れを聞き、七草を写真で見たり実物で見たりしました。昔からの行事ですが、子ども達には大切に伝え、学んでいってほしいと考えています。その後は「すずな(かぶ)」と「すずしろ(大根)」「せり」のどれかをもらうサイコロゲームをし、お家に持ち帰ってお粥をつくってもらうことにしました。きっと美味しいお粥ができたことでしょう。



## \*凧あげをしました

子ども達が尾や凧糸をつけ、絵を描いてオリジナルの凧を作りました。初めて凧あげをする子どももいて凧糸が絡んだり竹ひごが折れたり悪戦苦闘している様子ですが、風を受け凧が上がっていく楽しさを感じているようです。凧糸の長さを調節したり、風の強さや向きを感じたりしながら少しずつ凧あげのコツを覚え空高く上げてほしいと思います。



## \*鏡開きをしました(13日)

鏡もちや鏡開きの謂れについてお話を聞きました。嬉しいことが重なりますよという意味でお餅を重ねること、元気に暮らせませすよという願いを込めていることを子ども達は一生懸命聞いていました。そして鏡餅には神様が宿っておられるので包丁を使わないことも教えてもらいました。一人ずつ木づちでお餅を叩いて割りました。今後も豊かな心を育むために日本古来の伝統行事を経験できるようにしていきたいと思っています。



## 2月の なかよし会(未就園児の会)のご案内

期 日 令和4年2月3日(木)

時 間 10:00~11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 なかよし広場合同節分の会

※事前予約が必要です。

※新型コロナウイルス感染予防の為、中止をする場合があります。

問い合わせ先 美川幼稚園 TEL 26-0185



昨年の様子

## 大根を収穫しました

幼稚園の畑で大根を収穫しました。思いのほか大きくなっていて子ども達は大喜びでした。収穫した大根で切り干し大根を作りました。干した大根がどんなふうになっていくのか子ども達と見たいと思います。



## 1月遊びの写真館



友達から  
お花の誕生日プレゼント



逆上がりが初めてできたよ!



春の七草のナズナを見つけたよ



切り干し大根



寒くて顔色が悪い雪だるま